

Schulkonferenz

Bei der konstituierenden Elternbeiratssitzung am 09. November 2023 berichtete zunächst die bisherige Vorsitzende Frau Lutter über die schulischen Ereignisse des vergangenen Schuljahres. Über den Kassenstand setzte Herr Honer in Kenntnis.

Anschließend konnte durch eine offene Wahl die neue Elternbeiratsvorsitzende Frau Martina Müller (Balgheim), deren Stellvertreterin Frau Rebecca Ritter und die neue Kassierin Frau Caroline Kirschbaum (Dürbheim) beglückwünscht werden. Frau Groß bedankte sich bei den scheidenden Mitgliedern für deren Engagement und überreichte beiden ein kleines Dankeschön.

In der anschließenden Schulkonferenz berichtete Frau Groß vom neuen Lesekonzept BISS-Transfer, an dem die Schule seit diesem Schuljahr teilnimmt (Informationen dazu finden Sie auf der Schulhomepage). Ein großes Thema war das anstehende Zirkusprojekt, das im April 2024 vom Zirkus Abeba mit den Kindern der Grundschule durchgeführt wird. Am Ende der Projektwoche finden zwei Zirkusaufführungen statt. Hier können die Kinder zeigen, welche artistischen Talente in ihnen stecken. Um die Finanzierung des Zirkusprojekts zu unterstützen, hat sich auch das Lehrerkollegium zusammen mit den Kindern Gedanken gemacht. Eine Weihnachtskartenaktion wurde ins Leben gerufen. Ebenso finden in den Monaten Dezember- Februar Klassenflohmärkte statt.

Weitere Themen, Termine und Ausblicke folgten.



Bild: von links Frau Müller, Frau Lutter, Herr Honer, Frau Kirschbaum